

Plusieurs jours de défilés

Rien qu'autour de Mayence, presque chaque Ville de la Banlieue déploie son Carnaval, les semaines qui précèdent Mardi gras. C'est le même déferlement dans d'autres grandes Villes, le long du Rhin.

C'est également l'effervescence dans les Bistrotts où chacun raconte ses histoires locales.

On se moque des Politiques et des décisions aberrantes. On habille Gutenberg du célèbre Kappe (Coiffe).

Le jeudi précédent le week-end, les femmes se déguisent en vieille femme, sorcière et, munies d'une paire de ciseaux elles coupent les cravates des hommes d'affaires qui se prêtent volontiers au jeu. C'est l'occasion d'écouler ses rossignols.



Le Jeudi, des femmes

Le jour de Mardi gras, on défile de nouveau pour les enfants et pour écouler tous les bonbons non distribués.



Ici, le défilé du 1^{er} janvier



Karneval



Le Bourgmeistre de Ginsheim

Juste avant le défilé du carnaval, l'Hôtel de Ville est pris d'assaut par les Carnavaliers de Ginsheim.

Le Maire, doit remettre les clés de la Ville. Il est enchaîné puis exclu provisoirement de toute décision. « *C'est le peuple qui reprend la main et qui gère* ».

Thies Puttnins-von Trotha se prête volontiers à cette tradition (photo ci-contre).



Samstag, 8.2.2020



Platzkonzert am Ginsheimer Rathaus mit dem Show Musik Corps Mainzer Rittergilde.



Eintreffen der Rathausstürmer. Belagerung des Rathauses. Gruppen, Sänger und Sängerinnen aus Ginsheim und drum rum, sowie der Spielmannszug TSG Worfelden sind unterstützend mit dabei.

(Für das lockere Wohl aller Kleinen und Großen werden wir ansorgt)



Im Anschluß geht's weiter zur Belagerungsfeier im Treff „Zur Fähre“ am Altrhein.